
 

  

 

 

《会長報告》 

○ ガバナー事務所より 

・ 財団室NEWS１月号 

・ ＧＳＥ支援金依頼 

○ ロータリー日本財団より 

・ 確定申告用寄付金領収証についてのお願い 

○ロータリー米山記念奨学会より 

・ 確定申告用領収証送付の件 

○ 厚木市子ども会育成連絡協議会 より 

 ・子ども会育成連絡協議会50周年式典 お礼 

○ 厚木商業高等学校ソフトボール部後援会 より 

   広告・激励・特別寄付についての依頼、２０１

３年全国高校選抜大会壮行会のご案内 

 が届いております。 

《幹事報告》 

◎週報 ・厚木RC      が届いています 

     ◇◆ ス マ イ ル ◇◆ 

【藤川会長・和田副会長・中野会長エレクト・加藤幹

事・小島副幹事】…予想された雪模様も大過なく終わ

り、よかったですね！ インフルエンザは大流行して

おり、皆様にはお気をつけて健康に日々元気に頑張っ

てください。 

 

【井上敏夫会員】…前回は結婚記念日を祝っていただ

き有難うございました。忘れていたことを思い出しま

した。 

 

【和田吉二会員・三平治憲会員】…城所さん、新事業 

のますますのご発展を心より祈念いたします。頑張っ

てください。 

 

【小島正伸会員】…山崎さん、いつも写真ありがとう

ございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

《広報委員会・Ｒ友紹介》 

 ２月号は世界理解月間特集号となっています。田中

作次ＲＩ会長のメッセージ「超我の奉仕とは」をはじ

め、どの記事も内容・密度ともすばらしいです。会員

増強に関しての「視点」コーナーで各地区のガバナー

の小文は勉強になりますね。二神編集長のコラムもわ

すれずに、お読みください。…例会後、常 「々友は本

当に素晴らしい読み物」と言っている飯田久夫会員か

ら「縦組のページにも触れてくれなくちゃ」とお叱り

を受けました。そうです。縦組の冒頭には、いずこの

地区大会やＩＭでのスピーチが掲載されています。こ

れを毎月読めば、一年中全国の地区大会に、ＩＭに参

加したような研鑽を積むことができますね。 

 どうぞ、お読みくださいませ。 

                  

 ◆◇◆◇◆ 

『歴代会長会を開催しました !!』 

                 会長 藤川 孝幸 

  

 2月６日に歴代会長会を開催しました。 昨年末、

小島PPが「歴代会長が皆で意見交換をする機会がし

ばらくなかったし、クラブの雰囲気をより良くするた

めにも…」とアドバイスをして下さったのがキッカケ

でした。 

 私もその通りと考え、時期的にも次年度の計画を立

てるのに良いタイミングと思い～中野会長を激励す

る集い～とサブタイトルをつけて、歴代会長、会長エ

レクトは勿論、幹事・副幹事にもお声かけをしました

ところ、飯田伸一PP以外は歴代会長全員参加とのご

回答を頂き、喜び勇んでいました。 

 さて、待望の当日を迎えたのですが、生憎の天候、

更にインフルエンザと、残念ながら全員の出席とはな

りませんでした。 

 しかし、会議は非常に盛り上がり、私をはじめ現執

行部・理事会へ、また次年度会長へ出席歴代会長全員

から次々とご注意や要望などのご意見を頂き、参考に

なったのは言うまでもなく、大変心強く思いました。 
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 当日お聞きしてビックリしたのですが、わがクラブ

ではパスト会長会や歴代会長会のような会合は定例

では開催していなかったそうで、クラブのためになる

素晴らしい会だから、一年に一回だけでなく数回集ま

る方が良いとの意見を皆さんが仰っていました。(歴

代幹事会は会長経験者にはご遠慮頂き、代々開催して

来たので、テッキリ同様かと思っていました。) 

 ここでは具体的な会議の内容は、一つ一つお知らせ

しませんが、この度の歴代会長会のように、メンバー

全員がクラブの未来を、『夢』をもって、真剣な中に

も和気あいあいと語り合える機会が増やせたら、素敵

だなぁと思いました。 

 今回の会議の内容をしっかりと胸に刻み、今後のク

ラブ運営に活かして行きたいと思います。 また、中

野会長エレクトも、それらを盛り込んで次年度の計画

を練られることと思います。 

 これまでの厚木中ロータリークラブの会員の皆様

の友情に感謝致しますとともに、今後の例会や創立

35周年記念事業へのご協力をお願い申し上げます。  

                           

                ◆◇◆◇◆ 

《年に一回はパスト会長会を》 

                                                                     

                             パスト会長 佐々木尚壽 

 

 久々の「パスト会長会」開催だったので、待ち焦がれ

て居たかのように、各々が日頃感じていた事や、持論が

次々と出て大変良かったと感じています。 地区やＲＩ

はクラブの為に有るのだと誰もが解っていても、気が付

けばクラブの自主性を忘れ、他者に依存してしまう。や

はりそれではいけない。自分を磨き、クラブ自身に力を

付け、他のクラブからも一目置かれる魅力有るクラブに

するには日頃からどの様な心掛けと活動をすれば良い

のか、全会員の思いがそのような方向に向かっているク

ラブに身を置きたいと願って居ます。パスト会長会は最

低年に一回は開催しましょう。（第23代） 

               ◆◇◆◇◆ 

《 歴代会長会に出席して 》     

           パスト会長 城所 敏之 

  

 嘗て「ホウレンソウが会社を強くする」という本が

売れた。ホウレンソウとは報告・連絡・相談を意味す

るのであるが、組織を運営する上で重要なキーワード

として未だに活用されている。今回のパスト会長と会

長、幹事、会長エレクトを囲んでの懇談では、友好ク

ラブ、インターアクトクラブ、会員増強、例会のあり

方などについて出席者全員から忌憚のない発言があ

り、今後のクラブ運営にあたっての情報交換と提言が

なされた点で大変有意義なものであったと思う。皆さ

んに「厚木中ロータリークラブを愛する気持ちに揺る

ぎはない」そんな清々しさを感じたひとときであっ

た。（第29代）    

              ◆◇◆◇◆ 

《歴代パスト会長会議に参加して》 

            会長エレクト 中野正義 

 

 藤川会長のご配慮により歴代会長会議に出席の機

会を頂きました。ほとんどのパスト会長が出席され、

活発な意見が述べられました。さすが経験豊富な方々

ばかりで、鋭い感覚と視点、的確なご発言が続出、学

ぶことが沢山ありました。私は、現在次年度の構想を

企てている最中ですので大変貴重なご意見を拝聴す

ることができたと思っています。ロータリーを愛して

いらっしゃればこそのご意見ご忠告は私の胸に響き

ました。その言葉の内容をしっかりと受け止めて次年

度の事業推進に努めていきたいと思います。皆様有難

うございました。 

              ◆◇◆◇◆ 

 

 

     厚木アーバンホテルにて （写真提供：山崎隆夫PP） 

※2月24日は IMです。来週20日（水）の例会は振替で休会

です。 

 例会で見た DVD。「モンゴルを緑豊かな国へ」―。

韓国ロータリーが 2005年ロータリー創立 100周年記念

で、はじめて5ヵ年事業で黄砂のモトであるモンゴルの

砂漠に広範囲の防風林と果実の木を植え、韓国と周辺国

家の黄砂被害を減らし、モンゴル地域の住民の生活の質

を向上させる事業。ロータリーに出来ないことはない、

と感じましたね。  

 12名のパスト会長が集い、熱くロータリーについて語

り合ったらしい歴代会長会。藤川会長にまとめを記して

いただきました。佐々木PP、城所PP、中野会長エレク

トにも筆を奮っていただきました。「自分も一文したため

よう」というPPがいらっしゃいましたら、どうぞお寄

せください。心からお待ち申し上げます。（や）   

 


